

# *L'ONU signale que le cessez-le-feu en Syrie facilite les conversations de paix*

---



Damas, 30 décembre (RHC)- L'envoyé spécial de l'ONU en Syrie, Staffan de Mistura, a indiqué que la récente annonce d'un cessez-le-feu dans ce pays arabe déblayera le chemin vers les prochaines conversations de paix.

Dans un communiqué émis à Genève, Staffan de Mistura a précisé que la trêve annoncée à partir de ce vendredi constituera une pierre de touche pour l'application de la résolution 2 254 du Conseil de Sécurité de l'ONU.

Le diplomate a souligné que l'application de l'accord sauvera des vies, facilitera la remise d'assistance humanitaire aux victimes des affrontements et contribuera aux négociations sous les auspices de l'ONU le 8 janvier au Kazakhstan.



**Radio Habana Cuba**